

Marktgemeinde Großharras



Diepolz



Großharras



Zwingendorf

Liebe Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger!

Für alle die mich nicht kennen ein kurzer Steckbrief zu meiner Person:

Mein Name ist Sonja Platzer. Ich bin 48 Jahre und wohne mit meinem Mann und meinen drei Burschen in Großharras. Seit 2020 bin ich im Gemeinderat. Nach einem Jahr als Vizebürgermeisterin, habe ich nun das Amt der Bürgermeisterin übernommen. Zusätzlich arbeite ich in der Tagesbetreuung Zwingendorf.

In den ersten Wochen als Bürgermeisterin wurde ich vom Gemeinderat und den Gemeindebediensteten unterstützt, dafür einen herzlichen Dank. Viele Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger haben mir Glück gewünscht und das nehme ich dankbar an. Ich persönlich bringe diesem Amt und der damit verbundenen Verantwortung große Wertschätzung und Respekt entgegen. Ich möchte der Aufgabe gerecht werden und mich nach bestem Wissen und Gewissen für unsere Gemeinde, unsere Bürgerinnen und Bürger einsetzen und meinen Beitrag zur Gestaltung der Zukunft leisten. Darauf freue ich mich und bin zuversichtlich, dass dies mit Hilfe der Gemeinderätinnen, Gemeinderäte, Mitarbeiter und Eurer Unterstützung gelingen kann und wird.



Ich wünsche Ihnen ein ruhiges, freudvolles Osterfest und einen schönen Frühling!

Herzlichst
Ihre Bürgermeisterin:

Sonja Platzer
Sonja Platzer



Marktgemeinde
GROSSHARRAS
Diepolz - Grossharras - Zwingendorf

Verabschiedung von Bürgermeister Rudolf Dötzl

Bürgermeister Rudolf Dötzl hat am 29.01.2024 überraschend, nach beinahe 2 Jahren im Amt, seinen Rücktritt bekannt gegeben.

Wir respektieren den Entschluss von Rudolf Dötzl, bedanken uns sehr herzlich für seinen Einsatz in unserer Gemeinde und wünschen ihm alles Gute für die Zukunft.

Änderungen im Gemeinderat der Marktgemeinde Großharras

Aufgrund des Rücktritts von Bürgermeister Rudolf Dötzl wurde es notwendig, Veränderungen im Gemeinderat durchzuführen.

In der Gemeinderatssitzung am 12.02.2024 wurde Sonja Platzer zur neuen Bürgermeisterin und Gerald Fuchs zum Vizebürgermeister gewählt. Die Angelobung durch die Bezirkshauptfrau Mag. Gerlinde Draxler fand am 14.02.2024 statt.

Ebenfalls in dieser Sitzung wurde Ing. Lukas Grünberger, MBA in den Gemeindevorstand gewählt. Josef Friedl wurde als neuer Gemeinderat angelobt und in den Prüfungs-ausschuss gewählt.

Wir wünschen allen viel Freude und Erfolg in der Wirkung für die Marktgemeinde Großharras.



Foto: Angelobung Sonja Platzer und Gerald Fuchs mit Bezirkshauptfrau Mag. Gerlinde Draxler



Foto Verabschiedung der ausgeschiedenen Gemeinderäte: Herbert Gartler und Hannes Wild; Nicht auf dem Foto sind Rudolf Dötzl, Josef Kindler und Sigrun Gallhuber

Standortfestlegung für das neue Gemeindeamt

In der Gemeinderatsitzung vom 21.03.2024 wurde der Grundsatzbeschluss gefasst, dass das neue Gemeindeamt auf der Liegenschaft der ehemaligen Erste Bank realisiert wird.

Verschönerung unseres Ortsbildes

Gerade jetzt im Frühling ist es notwendig regelmäßig den Rasen zu mähen und für die Unkrautentfernung zu sorgen. Wir ersuchen Sie auf die Pflege im Voraus- und Hintausbereich Ihrer Liegenschaft nicht zu vergessen. Dadurch leisten Sie einen wesentlichen Beitrag zur Erhaltung unseres schönen und sauberen Ortsbildes.

Neubesetzung im Sekretariat der Marktgemeinde Großharras

Michaela Lang wird sich auf eigenen Wunsch beruflich verändern und verlässt uns mit Ende März 2024. Wir haben sie als Teammitglied sehr geschätzt und bedanken uns herzlich für die gute Zusammenarbeit sowie für ihr Engagement in unserer Gemeinde.

Gleichzeitig wünschen wir Michaela Lang alles Gute für die Zukunft und viel Erfolg auf ihrem neuen beruflichen Werdegang.



Foto: Agnes Gassler

Wir dürfen unsere neue Kollegin und Mitarbeiterin **Agnes Gassler** im Team der Marktgemeinde Großharras herzlich willkommen heißen. Agnes Gassler versieht bereits seit 29.02.2024 ihren Dienst vorwiegend in der Buchhaltung und elektronischen Aktenverwaltung.

Wir wünschen ihr viel Freude und Erfolg in der Arbeit für die Marktgemeinde Großharras.

So finden Sie alle Informationen und Neuigkeiten über unsere Gemeinde:

- Auf unserer **Homepage** unter www.grossharras.gv.at
- Auf den neuen **Digitalen Amtstafeln** in Großharras, Zwingendorf und Diepolz - einfach mit Fingerberührung
- Auf Ihrem Handy mit der **GEM2GO-App**
Schnell, kostenlos herunterladen, gleich losstarten und unsere Gemeinde erleben.



*Wir laden Sie ein, diese Informationsquellen zu nutzen.
Dadurch bleiben Sie immer über alle aktuellen Ereignisse der
Marktgemeinde Großharras informiert!*

Parteienverkehrszeiten Gemeindekanzlei Zwingendorf:

MO: 07:00 – 12:00 Uhr
DI: 07:00 – 12:00 Uhr
FR: 07:00 – 12:00 Uhr

Sprechzeiten der Bürgermeisterin Sonja Platzer:

Nur nach telefonischer Vereinbarung
Telefonnummer: 02526/7315



Das Frühjahr steht vor der Tür!

Alttextilsammlung

Im Frühjahr wird oft die Garderobe ausgemustert – für gut erhaltene Kleidung gibt es bereits viele Möglichkeiten wie Tauschbörsen und Secondhand-Läden, wo Kleidungsstücke neue Besitzer finden.



Jedoch auch im Altkleidercontainer wird tragbare Kleidung gesammelt.

Alttextilsäcke sind kostenlos am Gemeindeamt erhältlich.

WICHTIG:

- nur saubere Textilien
- Schuhe paarweise bündeln
- **Säcke gut zubinden!**



Mithelfen
und gewinnen!

„Frühjahrsputz“-Aktion startet wieder!

Die landesweite Aktion „Wir halten NÖ sauber“ geht in die nächste Runde. Im Vorjahr sammelten 68.050 Niederösterreicher:innen bei 864 Terminen insgesamt über 250 Tonnen Abfall – ein beeindruckender Einsatz zum Schutz von Natur und Umwelt... und dennoch bedauerlich, dass noch immer so viele Abfälle achtlos in der Natur landen.

Wer sich heuer (wieder) an der „Frühjahrsputz“-Aktion beteiligen möchte, den unterstützt der GAUL gerne mit Hilfsmitteln wie Sammelsäcke, Handschuhe und Warnwesten. Einfach auf der Frühjahrsputz-Plattform anmelden: Link auf der GAUL-Homepage www.gaul-laa.at oder QR-Code scannen!



Gewinnspiel 2024:

Unter den Teilnehmern, die nach der erfolgreichen Frühjahrsputz-Aktion ein Foto davon hochladen, werden vier regionale Genusspakete verlost!

**WIR HALTEN
NÖ SAUBER!
FRÜHJAHRSPUTZ**

Vorschau auf 2025: Einweg-Pfand

Um die Sammelquote zu erhöhen und dadurch das Material ins Recycling zu bringen, wird **ab 1.1.2025 das Pfandsystem auf Einweggetränkeverpackungen** in Österreich eingeführt. Das Pfand von 25 Cent pro Verpackung wird bei **Einweg-Kunststoff-Flaschen und Getränkedosen** mit einer Füllmenge zwischen 0,1 Liter und 3 Liter beim Verkauf eingehoben.



Voraussetzung für die Retournierung des Pfands ist, dass die Verpackung leer, unzerdrückt und das Etikett vollständig auf der Verpackung vorhanden und lesbar ist. Nur so kann erkannt werden, ob es sich bei der Verpackung um eine Flasche oder Dose handelt, die im Pfandkreislauf geführt wird.

Infos auf www.recycling-pfand.at

Bis dahin sind Einweg-Getränkeflaschen und Aludosen noch im Gelben Sack zu entsorgen – in diesem Fall jedoch zusammengedrückt, denn der Transport von Luft ist zu teuer!

Infos zum Gelben Sack auf: www.insgelbe.at

Sauberhafte Lösung für Veranstaltungen

Von der kleinen privaten Feier bis zum mehrtägigen Event: Mehrweggeschirr spart Müllberge!

Der GAUL verleiht von einzelnerm Geschirr, Besteck und Mehrwegbechern bis zu Spülgeräten und komplett ausgestatteten Geschirrmobil die Ausstattung für Ihre Veranstaltung!

Infos auf unserer Homepage: www.gaul-laa.at